



## Communiqué de presse

*Pour diffusion immédiate*

### **L'école C.-E.-Pouliot reconnue officiellement en tant qu'Établissement vert Brundtland**

---

**Gaspé, le 22 avril 2009** – En ce « Jour de la terre », l'école secondaire C.-E.-Pouliot de Gaspé a été officiellement reconnue comme membre du mouvement des *Établissements verts Brundtland* (EVB) par la Centrale des syndicats du Québec. D'ailleurs, pour l'occasion, une photolithographie du tableau intitulé Gaïa de l'artiste peintre Benoît Simard a été remise à la communauté éducative de l'école.

C'est avec joie et fierté que les élèves et les membres du personnel ont souligné cette reconnaissance en la présence d'invités spéciaux et d'élus politiques. Par la bouche d'un élève, les personnes présentes ont pu prendre connaissance des diverses activités qui ont permis à l'école d'obtenir le statut d'Établissement vert Brundtland. Avant de vous faire connaître quelques-unes de ces activités, rappelons qu'un établissement est « vert » parce qu'on y réalise des projets pour la réduction, le réemploi, la récupération et le recyclage, donc en faveur de la conservation des ressources. Il est « Brundtland » parce qu'on y réalise aussi des actions touchant, entre autres, à la démocratie, au partage, à la coopération, à l'équité, à la solidarité, au respect, à la paix et aux droits humains.

#### **Des activités rassembleuses réalisées pour la communauté de l'école :**

- ☞ Mise sur pied du comité environnemental « Vertu? » ;
- ☞ Campagne de sensibilisation à la récupération des matières recyclables ;
- ☞ Participation à la *Semaine québécoise de réduction des déchets* proposée par Action RE-buts ;
- ☞ Organisation d'un voyage humanitaire au Costa Rica avec l'organisme Plan Nagua.

#### **Des activités dites « de réflexion » menées dans les classes :**

- ☞ Activités explorant les thèmes du racisme, de la violence et de la lutte au sexisme ;
- ☞ Sensibilisation à la pauvreté, aux droits fondamentaux, aux personnes autochtones, à la cruauté envers les animaux d'élevage ;
- ☞ Sondage et promotion sur la consommation et l'alimentation reliées au commerce équitable ;
- ☞ Tenue d'un « Sommet de la Terre » ayant pour thématique la dépendance aux différentes formes d'énergie (combustibles fossiles, nucléaire, etc.).

La Commission scolaire des Chic-Chocs félicite chaleureusement les élèves et les membres du personnel de l'école C.-E.-Pouliot pour leur esprit d'initiative, leur engagement et leurs petits gestes au quotidien qui contribuent à améliorer l'environnement dans lequel nous vivons. Bravo à toutes et à tous!



Photo : Monsieur Jérôme Béland, directeur de l'école C.-E.-Pouliot et monsieur Hal Perry, enseignant responsable du Comité Vertu? en compagnie des élèves du Comité Vertu?

(Photo : Marie-Noëlle Dion)

-30-

Cinq écoles de la Commission scolaire des Chic-Chocs sont membres du mouvement des *Établissements verts Brundtland*, les voici :

L'école Antoine-Roy à Rivière-au-Renard ;  
 L'école aux Quatre-Vents à Rivière-au-Renard ;  
 L'école Gabriel-Le Courtois à Sainte-Anne-des-Monts ;  
 L'école Notre-Dame-de-Liesse à St-Georges-de-Malbaie ;  
 L'école C.-E.-Pouliot de Gaspé.

**Source:**

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication  
 Téléphone: (418) 368-3499, poste 5912  
 Site Internet : [www.cschic-chocs.net](http://www.cschic-chocs.net)